
2014年度 言語発表会 の 保護者の感想 

・言語発表会ありがとうございました。家でれ練習していたので、当日がとても楽しみにしてました。 

本番では大きな声でとても嬉しそうにしていた我が子、とても立派でかわいく見えました。先生達も

色々指導して下さったんだと、有り難い気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。 

・発表会前に体調を崩し、当日まで治るか心配だったけど無事に終わって良かったです。みんな大きな

声で堂々と長いセリフも言えてすごかったです。毎年、小道具や衣装も凝っていて、見栄えがしてすご

いです。※1 部と 2 部に分かれて、入れ替わりで混雑するかと思ったけど、そうでもなかったので良か

ったです。 

・我が子の成長が実感できてよかったです。 

・連絡帳で、練習の様子など教えて頂いていたので、より発表会で頑張っているのが伝わって良かった

です。２部制だったのでゆったりと観ることもでき、しっかりと我が子の成長がみれました。可愛いお

面も作って頂きありがとうございました。 

・少し緊張していた感じもあったけど、音楽に合わせて腕を振ったり、手を叩いたり、頑張っている姿

に感心しました。子ども達のかわいい姿に癒されました。 

・今津保育所での初めての発表会でした。２部だけ見せて頂きましたが、どのクラスも子ども達が生き

生き楽しそうにしていたのが良かったです。うさぎぐみさん泣いている子はいなかったですね。特にぞ

う組さんはみんなとってもしっかり演技をしていて感動しました。あひる組の先生の演技も良かったで

す。ただ、椅子の高さが前列から後列にかけて同じなので、後ろの方はみえにくいのかな？と思いまし

た。以前の園では、そのクラスの演技の前にクラスの父兄のみ舞台の近くのコーナーに移動させるなど

工夫がありました。もしもよかったら、参考にしてください。（その代り父兄のビデオ、カメラ撮影は

全面禁止でした）来年も楽しみしています。 

・１部、２部と分かれいてスムーズに見えて良かったです。１部が終わり、２部が始まるまでの時間が

もう少し短いと嬉しいです。子ども達の成長がよく分かりとても感動しました。先生達にはいつも感謝

の気持ちでいっぱいです。 

・２部に分けたことで、車で行けたことは良かったです。座るのもゆったりできて良かったです。我が

子については、ただただ大きくなったなぁと思います。今年は手を振る余裕もでき（笑）楽しい発表会

でした。 

・昨日は雪でお休みしたので、今年は成長した子どもの姿を見ることができました。人前で泣かず大き

な声でセリフをしゃべっていた子どもを見てうるうると感動しました。来年がまた楽しみです。 

・時間の長さ、丁度良かったです。子ども達もとっても楽しそうにしていてとても感動しました。 

・初めての言語発表会でしたが、きちんとセリフを言えているのがすごいなぁと思いました。あらかじ

め役も教えてもらえていたので、どこにいるかもわかりやすく良かったです。 

・１部のみ見ただけですが、みんな頑張っていてとても良かったです。年齢によりできることが随分違

ってくるんだなぁと感心しました。舞台も背景や小道具などいろいろ楽しめました。 

・大勢の中で泣くかな？と思っていたけど、意外とちゃんと頑張っている姿が見れて成長が感じられま

した。駐車もスムーズにできて良かったです。 

・みんな大きな声で言葉をはっきりと言っていたので良かったです。 

・2 部制だったので、長くもなく丁度よい時間でゆっくり見ることができました。座席的にもちょうど

よったと思います。いつも、作りこまれた衣装で子ども達も輝いて見えました。ぞう組の演技はセリフ

も一人ひとりすごく、最後のメッセージはすごく心に響きました。 

・子ども達と先生方の頑張りに感動しました。事前に配布されたプログラムのおかげで、内容も理解し

やすかったです。 

・客席に大きい椅子、小さい椅子と置いてあったので、子ども達を見るのにとても見やすかったです。 

大きい学年の子ども達はとてもしっかり演技をしていて、とてもビックリしました。小さい子ども達は、

とても可愛く上手に声を出していたり、体を動かしていてよかったです。子どもの成長を感じる事がで

きとても良かったです。先生方ありがとうございました。 

・最後の言語発表会が終わりました。３年前にお世話になり年々成長する我が子の姿に感動しました。 

眼がしらから涙が出てきました。先生方には子ども達の指導、準備の作成までお疲れ様でした。今津保

育所でお世話になる時間もあた４か月よろしくお願いします。子ども達に楽しい思い出をいっぱい与え

てやってください。本当にありがとうございました。 

 

 



 

・今年も素敵な発表会をありがとうございました。子ども達一人ひとりが、可愛らしく、誇らしく 

舞台に立つ姿は、本当に感動の連続です。子ども達の頑張りを支えて下さっている全ての先生方に感謝

を申し上げます。ありがとうございます。 

・５歳児の発表は声がとてもよく聞こえ、動作もしっかりできていて、とても良かったと思います。 

ただ、大きな声でセリフを言うのではなく、しっかり思いを伝えるという姿が見られたなと感じました。 

毎回、素敵な衣装を作ってもらっているので、その衣装のままのクラス写真が欲しいなと思います。 

・小さい組の子は上手に体を動かしたりノリノリの子もいてとてもかわいかったです。 

・ぞう組さんは、大きい組らしくとってもしっかりして、セリフも動きもしっかりしていました。感動

しました。 


